



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

**COMUNICADO 1708**

**DICTAMINAN EN COMISIÓN DE TURISMO REFORMA PARA MODERNIZAR LA OFERTA TURÍSTICA EN BC**

- Aprueban iniciativa para garantizar plataformas digitales seguras y sitios web actualizados en los servicios turísticos
- Integrantes de la Comisión destacan el papel del sector como motor económico y promueven acciones que fortalezcan la confianza de visitantes nacionales e internacionales

Mexicali, B.C., martes 10 de febrero de 2026.- En sesión ordinaria celebrada en el Pueblo Mágico, la Comisión de Turismo e Inversión, bajo la conducción de la diputada Teresita del Niño Jesús Ruiz Mendoza, aprobó el proyecto de reforma a la Ley de Turismo de Baja California, con el propósito de que las y los prestadores de servicios turísticos cuenten con plataformas digitales seguras para ofrecer sus servicios y mantengan actualizados sus sitios web.

La iniciativa presentada por la diputada Mayola Gaona, que modifica los artículos 3 y 65 de la Ley previamente citada, fue respaldada por la Comisión al coincidir en la relevancia del turismo para la economía de Baja California, al ser un motor que genera empleo, atrae inversión y fortalece la actividad económica en múltiples sectores, generando un impacto positivo en la vida de las y los bajacalifornianos.

Uno de los factores inherentes al éxito del turismo es la orientación y asistencia al visitante, tanto nacional como extranjero. En este sentido, la difusión de información clara y actualizada resulta esencial para concretar viajes cuyo destino sea Baja California.

Por ello, cobra especial importancia que quienes ofertan servicios turísticos faciliten datos vigentes respecto a la oferta de bienes y servicios disponibles en la entidad.

De esta manera la reforma reconoce que las plataformas digitales son herramientas que facilitan el comercio y la contratación de servicios, al conectar a millones de personas de manera ágil y confiable.

Para finalizar la sesión, Tere Ruiz expresó: "Me enorgullece encabezar esta comisión que refleja la enorme riqueza turística de nuestro estado, y al conocerlo y trabajar en su desarrollo contribuimos a que siga recibiendo más visitantes tanto del extranjero como de otras regiones de México, esfuerzo que permitirá que nuestro turismo continúe creciendo y fortaleciendo la economía de nuestra entidad."

En estos trabajos legislativos participaron además las diputadas Araceli Geraldo, Maythé Méndez, Evelyn Sánchez y el legislador Fidel Mogollón.